



Compte-rendu du voyage Strasbourg/Munich - élèves de terminale

publié le 27/06/2019



Lundi 25/03/19 : Nous commençons notre visite par la découverte du **Parlement Européen** à Strasbourg, seule instance européenne sur le territoire français.



Nous attendons notre guide et patientons dans le "hall" du Parlement.

Une conférencière nous explique le fonctionnement du Parlement Européen. Les élèves sont invités à interagir avec elle.

Nous découvrons ensuite une salle interactive où une vidéo nous retrace les missions de l'Europe et les objectifs qu'elle se donne pour équilibrer les territoires et proposer des solutions adaptées à chaque pays, avec une dimension environnementale est largement développée.



Mardi 26/03/19 : Nous visitons le Mémorial Alsace-Moselle, situé sur la colline faisant face au Camp de Struthof Natzwiller où les opposants au régime nazi étaient conduits, notamment des alsaciens et des mosellans.



Ce mémorial retrace les un pan de l'Histoire peu connu de la Seconde Guerre Mondiale. En effet, les alsaciens sont assimilés à des citoyens allemands dès le début de la guerre et donc astreints au service militaire comme le reste de la population masculine allemande.



Un guide nous fait circuler dans différentes pièces qui proposent des reconstitutions historiques de lieux importants (ici : la ligne Maginot). Le dynamisme de notre guide et et ses analogies avec le monde du football permettant aux élèves d'accrocher et de saisir l'état d'esprit des alsaciens pendant cette période.

L'après-midi, les élèves étaient libres de visiter la ville de Strasbourg.

Mercredi 27/03/19 : Trajet vers Munich le matin et visite du camp de concentration de Dachau en arrivant l'après-midi.



Nous découvrons le site du Camp de Dachau, situé dans la ville même. Pendant deux heures, une guide nous présente le camp, qui s'étend sur plusieurs hectares. En tout, 200 000 personnes y seront amenées.



Le camp de Dachau est le premier camp de concentration mis en place par le régime nazi en 1934. Il est crée sur le site d'une ancienne fabrique de munitions située à 17 km au nord-ouest de Munich. Le camp reste en service jusqu'à l'arrivée des soldats américains, en avril 1945. Il est dans un premier temps réservé aux tsiganes, aux homosexuels, aux asociaux et aux opposants au régime. Par la suite, des juifs y ont été déportés.



Jeudi 28/03/19 : Nous visitons le musée BMW. Il est composé de deux bâtiments reliés par une passerelle.



Le premier est consacré à l'histoire de l'entreprise et aux premiers modèles de voiture qui ont fait sa renommée. Le second propose les dernières créations de la marque.



et les vestiaires.

Enfin, nous avons visité le stade Allianz Arena. Nous visitons les tribunes, les coulisses, les salles dédiées aux rencontres avec les journalistes, les salles de sport et de remise en forme

